



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Internationaler Designpreis Baden-Württemberg Focus Open und Mia Seeger Preis 2017 verliehen

13.10.2017

Das Design Center Baden-Württemberg hat zum 27. Mal am Freitagabend (13. Oktober) in Ludwigsburg den Design-Staatspreis des Landes verliehen. Die Preisverleihung mit anschließender Ausstellungseröffnung wurde vor mehreren hundert Besuchern aus Industrie, Designwirtschaft, Politik, Wissenschaft und Lehre durch Regierungspräsident Wolfgang Reimer vorgenommen.

„Der Focus Open ist ein wichtiges Qualitätslabel für alle, die im Design- und Produktentwicklungsprozess ihre Arbeit leisten, und für Konsumenten, die gute Qualität, funktionales Design und ästhetische Produkte wertschätzen“, sagte der Regierungspräsident. „Design wirkt überall, das belegen auch in diesem Jahr wieder die Preisträger, die in den unterschiedlichsten Branchen zu Hause sind. Auszeichnungen wie diese sind eine besondere Würdigung des Ergebnisses und eine wichtige Bestätigung oft jahrelanger gemeinsamer Arbeit vieler Beteiligter“, so Reimer weiter.

Der Internationale Designpreis Baden-Württemberg ist fester Bestandteil der Wettbewerbslandschaft sowohl national als auch international und genießt unter dem Label „Focus Open“ hohes Ansehen. Unternehmen und Designagenturen aus aller Welt haben sich auch in diesem Jahr mit ihren innovativen Produkten und Gestaltungsleistungen wieder um die begehrten Auszeichnungen, Focus Gold, Focus Silver und Focus Special Mention beworben.

Neben Innovationsgrad und Gestaltung bewertete die internationale sechsköpfige Jury auch Kriterien wie Ergonomie, Funktionalität, Nutzererlebnis sowie Nachhaltigkeit. Aus allen Einsendungen ermittelten die Juroren insgesamt 69 Preisträger. Die Premiaauszeichnung „Focus Gold“ für herausragende Gestaltung erhielten 13 Produkte. 30 Produkte wurden mit dem „Focus Silver“ für über-durchschnittliche Designleistungen ausgezeichnet, der „Focus Special Mention“ wurde an 26 Produkte für innovative Gestaltungsleistungen verliehen.

Die prämierten Produkte kommen aus allen Bereichen des täglichen Lebens, wie zum Beispiel Wohnen, Küchenkultur, Transport und Verkehr, Medizin, Wellness und Freizeit. Produkte aus Baden-Württemberg schnitten im internationalen Vergleich sehr gut ab.

Mia Seeger Preis für den Design-Nachwuchs

65 Bewerbungen aus 24 Hochschulen nahmen am Mia Seeger Preis teil, der mit insgesamt 10.000 Euro ausgelobt war. Die Preise und Anerkennungen sind für Junior-Designer eine wichtige Bereicherung des Portfolios, erleichtern nicht selten deren Einstieg in das Berufsleben und beeinflussen den einen oder anderen Werdegang erheblich. Die Jury lobte insgesamt vier Preise aus und vergab zusätzlich drei Anerkennungen.

Ausstellung

In der Ausstellung in den Räumen des MIK Museum, Information, Kunst in Ludwigsburg erwarten die Besucher alle prämierten Produkte, die das breite Spektrum der erfolgreichen Preisträger zeigen. Die Präsentation, die bis zum 22. November zu sehen ist, bietet einen Querschnitt zum aktuellen Stand professionellen Designs und zeigt branchenspezifische Strömungen auf.

Kategorie:

Abteilung 2 Design Center